
平成 29年 第 1回理事会 会議録 

1. 開催日時 2017年 3月 18日（土）19時 00～20時 00分 

2. 開催場所 藤沢商工会館 ５階 ５０５会議室 

3. 出席者 広瀬 小池 指簱 平野 青木 山本 田中 千葉 菊池 木全 藤澤 横井 持丸 山根 

堀内 林（雄） 宮坂 後藤 村上 室町 大館 山崎（雄） 宮田 薬師寺 林（晋） 

25名（順不同、敬称略） 

4. 配布資料 

① 平成 29年度 第 1回理事会次第 

 

5. 進行（指簱副理事長） 

理事総数出席 25名、委任状 20名、合計過半数以上の定数に達し、会議成立を確認。 

(1) 会長挨拶 

「土曜日の貴重なお時間頂戴し有難うございます。2月 25日に行われた 40周年記念式典では皆様のご

協力もあり、盛大な式典となりました。今回の理事会では来週開催される総会での審議内容が含まれて

おります。また今年で 2期目の 4年目を迎え、協会の見直しを検討しています。次年度のカレンダーで

新規や見直しの事業があります。限られた時間の中で決めなければならないことがあるのでご協力の程、

宜しくお願い致します。」 

 

(2) 前回議事録の確認 

藤沢市テニス協会HPに前回議事録が掲載されている。 

 

(3) 役員改選について 

会則 15条：理事長改選で藤沢市役所 青木氏に副会長 兼 理事長をお願いしたい。 

⇒理事会にて承認。 

会則 19条：終身名誉会長に岩淵氏、名誉会長に藤田氏、特別顧問に野口氏、内山氏、顧問に石井氏、

松嶋氏、浦中氏、参与に新田氏で次期お願いを予定している。 

⇒理事会にて承認。 

会則 16条：常任理事は会長推薦で理事から選任させて頂きたい。 

⇒理事会にて異議なしのため、承認。 

 

(4) 各部会からの報告 

◇競技部 

配布資料の（1）第 21回藤沢市実業団対抗テニストーナメント冬季大会、（2）第 39回藤沢テニス選手

権大会 2017が終了。現在第 26回実業団個人戦テニストーナメント藤沢大会開催中。以降（4）～（11）

までが今年度の競技予定となっている。大きな変更点としてはオータムテニス大会がなくなっている。 

 

◇行事部 

配布資料（1）第 7回 4市テニス協会役員等親睦試合、（2）藤沢市テニス協会相律 40周年記念式典・

祝賀会が終了。以降（3）～（9）までが行事予定となっている。40周年記念では無事盛大に終えるこ

とができた。 

 

◇指導部 

配布資料（1）藤沢市民テニス教室（冬）、（2）神奈川県体育協会冬期スポーツ教室コーチ派遣までが

終了。（3）～（19）までが今年の指導部事業予定となっている。 



 

◇総務部 

   テニスコート優先確保会議出席、常任理事会、理事会、総会開催の会場や配布資料の手配等々、総務の

仕事を予定している。 

 

(5) 平成 29年度事業予定(案)及びカレンダー(案)について 

現在、No.7までは終了済み。無印は継続、○は新規、◎は見直し、☆はその他で表示。 

○新規 

No.21一般練習会は市内の上級者を対象に技術向上を目的に開催予定。 

No.22ベテラン練習会は市内シニアの技術向上と仲間づくりを目的とする。 

No.29親子・祖父母孫大会は夏休みの思い出作りとして実施予定。 

No.32第 40回藤沢市テニス選手権は新規ではないが、毎年 2月に行われていた代表選考を、神奈川選

手権の時期が早まった関係でオータムが行われていた時期に変更する。 

 

◎見直し 

No.11、30、43の指導者講習会はプロを招いて講習会実施を企画している。 

No15、18、37、38の藤沢市民テニス教室春期・秋期（八部、湘南台）は一般からシニアへ枠を広げ

て開催する予定。 

No.16、No.34の藤沢市民ナイターテニス教室春期・終期は、開催回数 10回から 8回へ減らす予定。 

No.26、44の藤沢市民テニス教室春期・秋季受講生大会は内容を変更する予定。 

No.27の藤沢市民テニス大会は種目を制限して開催予定。 

No.41の藤沢市チャンピオンリーグは参加制限を設け、なるべく市内優先となるよう検討予定。 

 

×廃止 

No.13、14の藤沢市民テニス教室短期体験春期（八部、湘南台） 

No.31のテニスキャンプは毎年の参加者が少ないことを理由に廃止。 

No.33のオータムテニス藤沢は選手権の絡みで廃止。別途 1月の時期にシングルとダブルスの大会を

作る予定。 

 

質問・その他 

①No.22のベテラン練習会はコートが市営となっているが、どこでやるのか。No.21の一般練習会は事

業所コートだが、スクールやクラブのコートを利用してもいいのではないか。 

⇒ベテラン練習会は平日の八部人工芝を11:30～15:30で4時間。一般練習会のコートは要検討したい。 

② オータムテニス大会の混合ダブルスを楽しみにしていたが、無くなってしまうのか？ 

⇒選手権開催時期の変更があったため廃止としているが、どこかで実施できるよう調整します。 

 

(6) 新規加盟申請について 

2団体申請がある。 

① JDB：日本エンジニアリングプラスチックという遠藤にある会社。人数は 8名で全員市内。

推薦は荏原 SSCの百瀬さん、シダーズの杉山さん。区分はサークル。 

② Showテニスプロジェクトというスクール。人数 69名で推薦は薬師寺 TCの薬師寺さん、ウ

インザーの石田さん。区分はスクール。 

⇒理事会にて承認。 

 



 

 

(7) 都市対抗 神奈川予選について 

4月 8、9日で場所は八部人工芝、2試合勝つと辻堂南部で開催。藤沢市は第 2シードで初戦は逗子市。 

会場が藤沢なのでぜひ応援へ。 

 

(8) その他 

◇事務局について 

現在、事務局が機能していない。今後円滑に進める上で事務局員を雇う予定。仕事内容として会計や大

会の荷物整理、準備等の雑務をお願いしたいと考える。適任者がおり、月 2万円で確約済み。 

 

閉会の辞 

指簱副理事長より、平成 29年度第 1回理事会が閉会された。 

以 上 


